

# Noch zappelt der «Big Fish» im Netz

**Schattdorf** | Theatergruppe Eigägwächs

*Rückblick, Ausblick, Ehrungen und gemütliches Beisammensein. Die Theatergruppe Eigägwächs traf sich zur Generalversammlung.*

Am Donnerstag, 26. September, fand die zweite offizielle GV des Theatervereins Eigägwächs statt. Dieses Jahr traf man sich in den Räumen der Stiftung Behindertenbetriebe in Schattdorf. Präsident Martin Blaser eröffnete die Versammlung mit 3 Minuten Verspätung und dem Versprechen, diese auf jeden Fall wieder aufzuholen. Der auf Lebzeiten gewählte Stimmzähler musste sich aufgrund beruflicher Weiterbildung entschuldigen. Somit ergab sich die Möglichkeit für einen jungen, aufstrebenden Mann, dieses ehrenvolle Amt – zumindest für diese Generalversammlung – zu übernehmen. Das Protokoll der letztjährigen Versammlung wurde vorbehaltlos genehmigt. In einem kurzen und knackigen Rückblick liess der Präsident das vergangene Jahr Revue passieren. Als Highlights bezeichnete er die vier Workshops und den sehr geselligen Grillplausch an einem wunderbaren Sommerabend im Juli. Seit dem 12. März ist nun das gesamte Ensemble intensiv am Proben für die Aufführung des Musicals «Big Fish». Es wird gesungen, getanzt und gespielt. All dies unter den wachsamen Augen des Regisseurs Rolf Sommer, der Choreografin Jeanine Dinger und des musikalischen Leiters Michel Truniger. Das Stück stellt hohe Anforderungen an alle Spielerinnen und Spieler. Das Resultat beziehungsweise das Zusammenspiel entschädigt alle jedoch um ein Vielfaches. Noch zappelt der «Big Fish» im Netz. Ab dem 11. Januar 2020 wird er dann im Theater



«Eigägwächs»-Präsident Martin Blaser flankiert von den neu gewählten Ehrenmitgliedern Ruth Wipfli und Marzio Medici. Ebenfalls die Ehrenmitgliedschaft erhielt Robi Arnold. FOTO: ZVG

Uri in die Freiheit entlassen und während elf Vorführungen dem Publikum präsentiert. Der Jahresbericht des Präsidenten wurde an der GV mit einem herzlichen Applaus verdankt.

## Drei Personen geehrt

Anita Schuler präsentierte im Anschluss eine perfekt geführte Jahresrechnung, welche von den beiden Revisorinnen Ruth Wipfli und Silvana Frei zur Genehmigung empfohlen wurde. Dank dieser gesunden Rechnung, der akkuraten Finanzplanung und dem positiven Sponsorenertrag für das kommende «Big Fish»-Projekt schaut der Verein positiv in die Zukunft. Der eigentliche Höhepunkt der diesjährigen Jahresversammlung

war das Traktandum Ehrungen. Aufgrund ihrer jahrelangen Verdienste wurden Ruth Wipfli, Robi Arnold und Marzio Medici unter grossem Applaus zu Ehrenmitgliedern ernannt. Die entsprechenden Urkunden wurde im Anschluss vom Präsidenten überreicht. Somit endete die Generalversammlung unter der Leitung von Martin Blaser punktgenau. Die eingangs erwähnten 3 Minuten hatte der Präsident souverän wettgemacht. Das anschliessende gemütliche Beisammensein wurde dank der tollen Bewirtung rege genutzt und die Worte des Präsidenten: «Es lebe der Verein Eigägwächs – Theater aus Leidenschaft», hallten noch lange in die Nacht hinein. (e)